



salah, tentu akan tergelincir pada atheisme atau bahkan politheisme yang menjadikan segala ibadah sia-sia, karena manusia diciptakan hanya untuk ibadah kepada Allah seraya semakin mengakui ke-Esa-anNya. Sedangkan mengakui banyak Tuhan atau syirik (politheisme) merupakan dosa besar yang tidak dapat diampuni (al-Qur'an 4 : 48, 116), apalagi tidak mengakui sama sekali adanya Zat Yang Maha Mencipta lagi Maha Tunggal.

Sehubungan dengan anggapan dasar diatas dan berdasarkan realita pada masyarakat akhir-akhir ini, terdapat fenomena yang menyimpang dari ajaran Islam yang murni yakni alQur'an dan as-Sunnah, terutama di kalangan masyarakat muslim.

Penyimpangan yang semakin menggejala ini terdapat telak pada seseorang yang mengaku Wali Allah, atau seseorang-mengaku Dekat Wali, atau masyarakat sering menyebut seseorang itu Setengah Wali. Lebih parah lagi adalah asumsi masyarakat awam yang salah menilai terhadap pengertian Wali Allah itu sendiri, karena terbatasnya ilmu yang dimiliki.

Mereka menganggap bahwa Wali Allah adalah hamba Allah yang super (ma'sum), tanpa salah dan dosa, dan selalu diliputi dengan keanehan-keanehan yang mengherankan bagi orang yang melihat, mendengar, dan merasakannya. Sehingga segala tujuan dan keinginan seakan mudah tercapai melalui Wali tersebut. Karena ia akan tahu peristiwa yang akan terjadi, yang

sudah terjadi, ia tahu hal-hal gaib, ia bisa meramal nasib orang lain, ia bisa melompati pagar yang tinggi, ia bisa terus berjalan diatas air, ia bisa terbang ke awan. Bahkan ia sanggup puasa sebulan penuh tanpa berbuka, atau pergi ibadah haji hanya dengan ruh, sedang jasadnya di rumah. Ada lagi, ia bisa mengobati segala macam penyakit dengan mudah dan bisa mendatangkannya kepada orang lain pun dengan mudah. Dan masih banyak lagi hal-hal yang aneh (eksentrik) yang terdapat pada Wali Allah. Padahal tidak demikian halnya, tidak selamanya keanehan-keanehan itu meliputi Wali Allah, dan tidak selamanya Wali Allah itu tanpa keanehan tersebut sebagai penguat jihadnya menghadapi kaum kafir. Tidak mudah kita menganggap seseorang itu Wali Allah (Kekasih Allah) dan tidak mudah pula kita mengingkari keberadaan Wali Allah.

Mereka menilai Wali Allah secara berlebihan. Mereka memandang Wali Allah dari suatu realita yang salah, berpikir empirik. Mereka bersikap apriori, terbawa ketaajuban nisbi. Seharusnya mereka menilai Wali Allah secara obyektif, berdasarkan keilmuan dari aspek ajaran Islam yang benar.

Wali Allah merupakan kedudukan dihadapan Allah yang sangat tinggi derajatnya, mereka menjadi hamba-hamba pilihan dan kekasih Allah, Allah mengasihinya dan ia mengasihi Allah sesuai kadar iman dan taqwanya, sehingga ia tidak lagi khawatir menghadapi kehidupan kelak (akhirat) dan tidak sedih menarungi kehidupan kini (dunia) (al-Qur'an 10 : 62, 63).

Sedangkan masyarakat yang berasumsi bahwa Wali Allah i dentik dengan berbagai keanehan yang menakjubkan, justru di hawatirkan yang demikian itu Wali Syaïtan, yang mengambil - syaïtan menjadi pemimpinnya (al-Qur'an 16 : 100) yang mem bimbing dari nur kepada kegelapan (al-Qur'an 2 : 257), se - dangkan mereka mengira, bahwa mereka mendapat petunjuk (al Qur'an 7 : 30).

Terkadang Wali Allah itu, menurut asumsi masyarakat a wam, tanpa melaksanakan sebagian syari'at lahir yang kurang begitu penting. Mereka lebih mengutamakan syari'at baïin , rahaniyah, yang lebih cepat mencapai Allah. Padahal Rasul - Allah Muhammad saw, sebagai hamba pilihan yang paling mulya diantara makhluk-Nya, sebagai Nabi penutup, dan menjadi su ri teladan umatnya hingga akhir zaman, tidak demikian. Bahw wa beliau Rasulullah Muhammad saw kontinyu melaksanakan sya ri'at batin, terapi ruhani, juga tidak mengabaikan syari'at lahir, terapi jasmani. Beliau melaksanakan ñikir, tafakkur, taqarrub, mujahadah, zuhud, wara', dan sebagainya; namun be liau juga tetap melaksanakan shalat lima waktu (maktubah) , puasa ramadan, zakat fitrah, ibadah haji, dan kewajiban-ke- wajiban yang lainnya yang telah dititahkan oleh Allah kepa da semua hamba-Nya.

Untuk mengetahui sampai seberapa jauh eksistensi Wali- Allah ini, dapat kita kaji nanti pada beberapa pendapat pa ra mufassir dan ulama.













